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運動会へのご協力に感謝します 
コロナ禍の中にあっての運動会，さまざまな制

約がありましたが，無事実施することができまし

た。 

本校職員で，１学期から話し合いを重ねてきま

したが，当初は『本当にできるのか･･･。やってい

いのだろうか･･･。』というところからのスタート

でした。文部科学省が示した感染レベルの指針により，山梨県はレベル１ということが分

かり，感染予防対策をきちんとして，実施方法の

工夫や修正をすることで行っていくことといたし

ました。半日開

催，種目の削減，

児童席の密回避

のためのテント

増，そのための会

場レイアウトの変更と保護者の皆様の立ち見での参観，な

ど，例年とは違った形式にせざるを得ませんでした。しか

し，ご参観の皆

様 の ご 理 解 ご

協力のお陰で，大きな混乱もなく実施すること

ができました。本当にありがとうございました。 

あいにくの天候ではありましたが，中断をす

るほどの大雨にはならず，最後までやりきるこ

とができました。子供たちのパワーで，雨雲を吹

き飛ばしてくれたのではないかと思います（非

科学的ですね･･･）。 

 

２学期から新しい職員が加わりました 
保護者の皆様へのご紹介が遅れてすみません。本校に新しいスタッフが加わっています。 

①わかあゆ１組担任    田中 結(ゆう)    小林むつみ教諭の退職に伴い，８月２０日か

ら勤務しています。 

②学力向上支援スタッフ  小泉惠子・清水昌代  １０月１日から，１日４時間勤務しています。

主に算数のサポートをしています。 

③スクールサポートスタッフ  廣瀨 裕美(ゆみ)   ９月７日から，１日４時間の勤務です。保健

室の補助やさまざまな雑務をしています。 

※なお，学力向上支援スタッフとして，小宮山侑香(ゆうか)さん，河野伶美(れみ)さんに９月いっぱい勤め

てもらいましたが，大学の授業の関係で，お別れとなってしまいました。 
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